

Vidéo

Culture et société au temps d'Atipa - "Les frères Ploërmel et l'éducation"

[RIBAL-RILOS, MYRTÔ](#) Cayenne 2017

Résumé

Intervention de Madame Myrthô Ribal-Rinos : - Point de vue d'Atipa sur l'éducation. Distorsion de l'enseignement fait par les religieux induisant la prise de conscience des éléments de guyanité nécessaires à la jeune population de la colonie. - Les frères Ploërmel Les frères forment une congrégation laïque masculine, avec comme devise : Dieu seul. Arrivée en Guyane en 1823. A l'appel du gouvernement, les frères Ploërmel s'installèrent sur le territoire pour prendre en main cette école. En 1847 à la veille de l'abolition , les frères de Ploërmel ont réussi à ouvrir un certain nombre de classe. Ne disposant pas de terrain pour les formations, les frères Ploërmel ont quitté la Guyane et à leur départ, l'école laïque à repris tous leurs travaux.

Informations

Extrait:

[« ATIPA, ROMAN GUYANAIS » :
JOURNÉE D'ÉTUDE, LE 1ER
DÉCEMBRE 2017](#)

Edition:

Guyane. Collectivité territoriale
(2015-....), Cayenne, 2décembre2017

Langues:

Français

Provenances:

Université de Guyane

Type de contenu - document:

Vidéo - Colloque & conférence

Base:

Bibliothèque numérique Manioc

Audience:

Tout public

Format:

video/mp4

Mots clés

[ÉDUCATION](#)

[HISTOIRE](#)

[PARÉPOU, ALFRED](#)

[GUYANE FRANÇAISE](#)

[19E SIÈCLE](#)

Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

Citer ce document

Ribal-Rilos Myrtô, "Culture et société au temps d'Atipa - "Les frères Ploërmel et l'éducation"" , 2017. Extrait de: « *Atipa, roman guyanais* » : *journée d'étude, le 1er décembre 2017*, Colloque & conférence, Guyane. Collectivité territoriale (2015-....), Cayenne, 2 décembre 2017. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 11 février 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANILOC.ORG/FICHIERS/V18133>.